



Compte rendu du conseil de quartier du plateau

Réunion du 6 avril 2011 (20h30-23h)

Présents : Guy De Winter., Michel Dixmier, Christophe Gallet, Joëlle Jamois, Anne-Marie Leseney, Anita Mauger, Françoise Moret, Nicolas Sautel-Caille, Marie-Cécile Ziakovic

Excusés : Chantal Allais, Fabien Cohen, Marie-Félicité Ebokéa, Rosa Grusso, Simon Ribeiro, Guy Soubrillard., Alexandre Laurent, Ava Samimi

Ordre du jour

- Informations
- courrier email du cdq et boîte aux lettres
- informations sur la concertation à propos du PLS-
- informations sur le 6 rue Blanqui

sujets à discuter :

- 1- la fête du quartier le 4 juin : partenariat avec l'association VSLP : CR de réunion par l'atelier événements et discussion
- 2- nouvelles de la zac de la porte de Gentilly et de ses abords (CR et document joint) questions et discussion
- 3- Jardin partagé (CR de la réunion avec le CdQ frileuse joint)
- 4- organisation d'une rencontre du Conseil de Quartier avec les habitants sur les sujets en cours..

Secrétaire de séance : Nicolas

Présidente de séance : Françoise

début de séance : à rajouter :

- cambriolages, (déjà envoyé un courrier au commissariat avec copie à la mairie
- PLS : avis du conseil?
- contacts avec le conseil G Péri
- pb de sécurité, incendie poubelles
- ouverture de la rue Kleynof (non traité)

Informations : Une boîte aux lettres pour recevoir du courrier existe au 17 rue Raymond Lefebvre. Le problème de clé persiste, nous allons bientôt le résoudre. (Note : nous aurons la clé Lundi 11 avril)

Le CdQ dispose **d'un panneau d'affichage** au même endroit (C'est Ava qui a la clé).

La boîte mail du CdQ est la suivante : cdq.plateau@laposte.net Les codes d'accès ont été fournis aux membres du conseil présents. Suite à la discussion, il a été décidé que Françoise et Anne-Marie relèvent le courrier et soumettent les questions / lettres lors du conseil de quartier qui suit. Dans le cas d'une urgence, le mail est transféré aux autres membres par messagerie.

sujets à traiter :

le Plan local de stationnement : Tous les documents sont consultables sur le site de la ville où chacun peut déposer questions et commentaires. Une concertation est toujours en cours pour répondre aux citoyens, Anne-Marie fait partie au nom du conseil de la commission (décision de la réunion précédente). Il a été signalé que la plaquette diffusée par la ville n'est pas très claire, notamment en ce qui concerne les zones blanches (réglementées mais gratuites), confondues avec le stationnement illégal. A chacun d'entre nous d'inciter le maximum de personnes à apporter ses remarques sur le site de la ville : il y a un questionnaire à cet effet.

A propos du 6 rue Blanqui : Finalement, les riverains du 4 acceptent les modifications du permis de construire et Mme Moyse se range à leur décision ; le reste est l'affaire des avocats pour rédiger un protocole entre les riverains, la ville, et les promoteurs. Un projet rectificatif sera déposé en mairie.

Sur le PLU et la question des zones de transition, la discussion a été longue, notamment pour savoir ce que pouvait faire ou non le conseil. Finalement, il a été décidé que les référents de poursuivre le contact avec les CDQ Gabriel Péri et Val de Bièvre qui sont également concernés afin de se rencontrer sur le sujet et échanger informations et expériences. Avec, à la clef, une réunion possible avec la Mairie à ce sujet.

Dans l'immédiat, **un courrier** (préparé par Anita et Marie-Cécile) **va être adressé à la Mairie, demandant que le CDQ soit informé en amont des demandes de permis de construire pour des immeubles.**

La fête du quartier aura lieu cette année le 4 juin. Elle aura pour thème musical et culinaire le Maroc (ou le Maghreb). **Il a été voté à l'unanimité que le CdQ coorganise cette fête avec l'Association Mieux Vivre sur le Plateau en finançant notamment la musique et la sono à hauteur de 1 500€.**

Une convention (en cours de finalisation) a été rédigée afin de régler les relations entre le CdQ et l'AMVSP. A savoir : l'Association achètera la nourriture, paiera la cuisinière (l'épicière de la rue Blanqui) et se chargera des consommables etc. Le CdQ financera la prestation musicale. Les deux parties s'engagent à organiser l'ensemble de la manifestation (préparation, déroulement, rangement).

La zac Marquigny : Un compte rendu de la réunion sur les abords de la ZAC a été envoyé avec l'ordre du jour de la dernière réunion. Apparemment, le CdQ a été oublié et c'est par hasard qu'Anne-Marie a eu connaissance de la réunion, c'est Françoise qui y a participé et a fait le CR. Françoise nous informe qu'**un e autre réunion sera organisée prochainement avec les représentants de la mairie (M. Julien Cohen et Laetitia Libouton) et sans doute les représentants de la SEM Paris Seine en charge du projet.**

Pour information, le précédent Conseil Municipal a longuement discuté du projet, notamment ce qui concerne les stationnements. Une réflexion est en cours quant au partage du parking sous-terrain d'IPSOS, inutilisé la nuit. Il a été noté que le sous-sol de la ZAC est difficilement utilisable car c'est là que passe l'aqueduc. (L'aménagement des bains douches en lieu culturel à vocation régionale nécessite des places de parking).

A Propos des jardins partagés : La prochaine réunion pour la création d'une association (à l'initiative du CdQ Frileuse) **aura lieu le 30/04**. Simon ne pouvant s'y rendre, Anne-Marie ira. La position retenue est la suivante : le CdQ suivra attentivement le développement du projet sans s'impliquer en tant que tel. L'association pourra ainsi être éventuellement utilisée pour tous les jardins partagés de la ville.

Prochain Conseil de Quartier : Comme il avait été décidé d'organiser une fois tous les 3 mois un CdQ ouvert aux habitants, **la réunion publique aura lieu le 11 mai** (lieu précisé ultérieurement) afin de recueillir l'avis, les questions des habitants du plateau sur les sujets suivants : PLS, la ZAC Marquigny et tout ce qui concerne l'environnement et la propreté (puisque les poubelles et leur ramassage posent de nombreux problèmes en ce moment). Nous rédigeons un tract et demandons un tractage sur le quartier (financement sur nos crédits).

La prochaine réunion sera donc celle du 11 mai, en présence de tous les habitants du plateau qui souhaiteront s'y rendre.